

## Proposition d'annonce de collecte pour le Fonds en faveur des droits humains de la Fédération des Églises protestantes de Suisse

### Un exemple tiré de la pratique du Centre de contact pour les droits humains de l'EPER

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

L'œuvre d'entraide des Églises protestantes suisses EPER gère, sur mandat de la Fédération des Églises Protestantes de Suisse, le Centre de contact pour les droits humains. L'EPER accompagne les personnes dont les droits humains (FEPS) ont été bafoués ou risquent de l'être. Elle examine et vérifie les demandes de contributions financées par le Fonds en faveur des droits humains de la FEPS qui sont destinées à soutenir des projets, des actions ou des personnes.

La plupart des contributions sont affectées à des projets et des actions. L'un des projets qui a pu être soutenu l'an passé par le Fonds en faveur des droits humains de la Fédération des Églises protestantes de Suisse est celui des stagiaires de la FFIPP Suisse en Israël et en Palestine.

L'organisation FFIPP (Faculté pour la paix israélo-palestinienne) est un réseau universitaire apolitique et confessionnellement neutre rassemblant des professeurs, des étudiants et des scientifiques israéliens, palestiniens, nord-américains et européens. L'organisation s'engage dans la promotion du dialogue entre Israël et Palestiniens et d'une paix juste et viable au Proche-Orient.

Grâce au projet de stagiaires de la FFIPP Suisse, des étudiants intéressés se voient offrir la possibilité d'effectuer un stage dans des organisations non gouvernementales, des universités et des centres de recherche en Israël et en Palestine. Avant leur départ, ils sont initiés à la diversité des cultures et des modes de vie ainsi qu'aux principaux enjeux du conflit au Proche-Orient. Le programme de stage à proprement parler commence par une semaine d'information. Pendant cette période, les étudiants visitent par exemple un camp de réfugiés et rencontrent des personnes engagées de la société civile, comme des représentants d'organisations non gouvernementales, des journalistes ou des professeurs. Suit un stage de quatre semaines au cours duquel les étudiants peuvent mettre à profit leurs connaissances universitaires.

Le but du programme est de permettre aux participants d'approfondir leurs connaissances sur le conflit israélo-palestinien. Cette expérience exceptionnelle qu'ils ont l'occasion de vivre doit les encourager à poursuivre à leur retour en Suisse leur engagement en faveur d'une solution juste au conflit au Proche-Orient et du respect des droits humains. Ils peuvent notamment le faire à travers la tournée de conférences européenne organisée par la FFIPP, qui vise à communiquer des informations sur le contexte et les enjeux du conflit entre Israël et la Palestine.

Pour que nous puissions continuer à soutenir des projets destinés à améliorer la protection des droits humains, nous vous invitons aujourd'hui à faire un don en faveur du Fonds pour les droits humains de la FEPS. Nous vous en remercions de tout cœur!

Thomas Segessenmann  
Centre de contact pour les droits humains de l'EPER

Matthias Hügli  
Chargé des relations avec les Églises, FEPS

Compte postal: 30-26250-2, Fédération des Églises protestantes de Suisse, 3000 Berne 23, mention « Fonds pour les droits humains ». Vous trouverez d'autres informations concernant l'activité de la FEPS dans le domaine des droits humains sous <http://www.kirchenbund.ch/fr/themes/droits-de-lhomme>